



Décimo Aniversario del Programa

El Aeropuerto de Palma de Mallorca recibe a 40 niños de acogida de la asociación ‘Per Ells’

- **Proviene de la zona de Chernóbil, concretamente de los países de Ucrania y Bielorrusia**
- **Los niños llegan a la Isla para pasar el verano con sus respectivas familias de acogida**

21 de junio de 2015

La Asociación ‘Per Ells’ vuelve a traer un año más a un total de 40 niños huérfanos y de familias desestructuradas que provienen de la zona de Chernóbil, en concreto de Bielorrusia y Ucrania, para pasar sus vacaciones de verano con familias de la Isla.

Éste es un programa que la asociación desarrolla cada verano desde hace ya diez años, por lo que muchos de los niños repiten la experiencia, sin embargo hay otros que visitan la Isla por primera vez.

El Aeropuerto de Palma de Mallorca colabora con esta iniciativa coordinando la llegada de este vuelo y, cediendo una sala del Edificio Terminal para que los familiares mallorquines puedan esperar a los niños mientras reciben información y directrices de la asociación.

Los aviones, procedentes de Kiev y de Minsk, han hecho escala en Barcelona para reunir a todos los niños en un mismo vuelo, que ha aterrizado en el Aeropuerto este mediodía. Los niños permanecerán en la Isla hasta finales de agosto.